

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el jueves día 5 de Diciembre de 2013.

## El PNV presenta sus enmiendas al presupuesto foral relativas a Irun

Piden 250.000 euros para unir las tres ciudades por bici y más plazas en residencias X.S.  
- Jueves, 5 de Diciembre de 2013 - Actualizado a las 06:07h

IRUN.

El portavoz del PNV en las Juntas Generales, Markel Olano, presentó ayer junto a Xabier Iridoy, portavoz de la formación en Irun y Enrique Corchón, edil y juntero irunés, las enmiendas relativas a esta ciudad que su grupo quiere incorporar al presupuesto de la Diputación Foral de Gipuzkoa para 2014.

En concreto, Olano se refirió a dos asuntos. Por un lado, pedirán al gobierno de Bildu que "dentro de la enmienda de un millón de euros para concertar más plazas en residencias para mayores, haya un número importante dedicadas a Irun y la comarca del Bidasoa".

El portavoz jeltzale en Juntas recordó que su partido impulsó desde el gobierno foral "la construcción de la residencia de Betherram, que ya está en marcha en Hondarribia", y puso en marcha el proyecto de la residencia de Arbes, en Irun, "un proyecto que por desgracia, el actual gobierno foral tiene paralizado".

Markel Olano señaló que "la lista de espera en esta comarca se ha reducido bastante, pero sigue habiendo una deuda histórica que el gobierno foral debe seguir paliando, con nuevas plazas", y de ahí el sentido de su enmienda.

Además, el PNV ha pedido que se incorpore una partida de 250.000 euros para completar y desarrollar el proyecto de vías ciclistas que uniría Hondarribia, Irun y Hendaia.

COMPROMISO

## El PNV presenta sus enmiendas al presupuesto foral relativas a Irun

Escrito por Administrator

Jueves, 05 de Diciembre de 2013 11:19 -

---

Por su parte, el portavoz del PNV en Irun, Xabier Iridoy, recalcó el "compromiso con esta ciudad" que su formación está haciendo visible en las cuentas de todas las instituciones.

"Junto a estas enmiendas para las cuentas de Gipuzkoa, que esperamos puedan materializarse, el Gobierno Vasco aportará 3,25 millones de euros para proyectos de Irun como la nueva biblioteca, la obra de la plaza Urdanibia, el colegio Leka-Enea o el bidegorri de Santiago a Behobia; y en el presupuesto municipal, haremos aportaciones para la mejora de la calidad de vida de los iruneses", concluyó Iridoy.